



## Protokoll vom Plenum am 1. April 2019, 19:00, Villa Ichon

**Moderation:** Sonja, **Protokoll:** Jürgen J., **20 Teilnehmer-innen**

### **0. Die Moderation des nächsten Plenums Jürgen J.**

#### **1. Neuigkeiten aus den Arbeitsgruppen**

AG Globale (Kino in der Neustadt): Seit Januar gab es 10 Filmabende mit insgesamt 535 Zuschauern. Eine Liste geplanter Filme wird auf dem Juni-Plenum vorgelegt, damit die AGs die künftigen Filmtitel kennen und diese nach Möglichkeit in ihre Aktionen einbetten können.

Es berichten außerdem noch AG Fairteilen, die Europa-AG, die AG Genug für alle, die AG Freihandel und die AG Aktionen.

2. Bericht Regionaltag Niedersachsen / Bremen in Nienburg am 30. März, zu dem 7 Attacies aus Bremen führen.

3. Bericht von der Demonstration „Menschenrecht auf Wohnen“.

4. Verständigung über die Inhalte unserer Facebook-Seite und unserer Internet-Seite. Sonja übernimmt weiter die Gestaltung der Facebook-Seite und außerdem Twitter. Die Betreuer\*Innen unserer WEB-Seite werden auf dem nächsten Plenum einen Vorschlag für dessen Neuordnung vorlegen.

5. Demonstration „Ein Europa für alle“. Zeitgleich werden am 19. Mai um 12 Uhr in 7 Städten Demonstrationen dazu stattfinden. Bremen wird sich an der Demonstration in Hamburg beteiligen.

6. Bremen Trojaner. Sonja berichtet von diesem Bremer Bündnis gegen das neue Polizeiaufgabengesetz, an dem Attac Bremen sich beteiligt.

7. Themen für Attac-Aktuell. Für das nächste Treffen am 10. April, 19 Uhr, im Café Ausspann (Schnoor 1 - 2) ist das Thema „Verkehrswende“ (Verantwortlich Achim) vorgesehen. Zusätzlich kommt Wolfgang Köhler vom VCD und aus "Platz da". Das Thema des Treffens im Mai wird Margareta vorbereiten.

Jürgen regt an, dass die oder der jeweilig für Attac-Aktuell-Verantwortliche einige Formulare für die Neuanmeldung für Mitglieder und den Gruppenflyer mitbringen sollte – was auf Zustimmung stößt. Susanne will klären, ob auf dem Gruppenflyer weiterhin die AG „Gemeinwohl-Ökonomie“ und die AG „Ohne Wachstum - Geistige Grundlagen einer besseren Welt“ aufgelistet sein sollen (auf der Attac-Bremen WEB-Seite führen die Links der „Gemeinwohlökonomie“ nicht mehr weiter). Jürgen übernimmt eine evtl. Neugestaltung des Flyers.

8. Kommende Veranstaltungen. Siehe Attac-Bremen WEB-Seite „Veranstaltungen“.

9. Finanzanträge. Achim, Margareta und Sonja beantragen Fahrtkostenübernahme für die Fahrt zum Ratschlag, was genehmigt wird.

10. Verschiedenes. Achim berichtet über den Stand des Verfahrens zur Aberkennung der Gemeinnützigkeit von Attac: Der Bundesfinanzhof hat das Urteil des Kasseler Finanzgerichts an dieses zurück überwiesen, die Nichtzulassung der Revision wurde damit verworfen. Wie nun das Kasseler Finanzgericht handeln wird ist nicht klar. Der Attac Trägerverein e.V. will nun beim Bundesverfassungsgericht ein Normenkontrollverfahren auf Gleichbehandlung anstrengen. Falls das Kasseler Finanzgericht es nicht beantragen wird, wird der Trägerverein es beantragen.